



# 神金公民館だより

第137号

2021年6月1日

館長 小沢利一

主事 田邊康仁



薫風を受け，心地よさそうに泳ぐ鯉のぼり。かつては，神金地区内でも当たり前にあちこちで見られた風景でした。少子化の影響のためか，だいぶ数が減ってしまいました。それでも，鯉のぼりとともに「甲州武者のぼり」を見つけると，季節は春から初夏へと移っていくんだなと感ずることができる神金の風景でした。

また，5月になり地区内ではあちらこちらでアヤメやオオデマリが咲き出し，美しい花姿にやはり季節が初夏へと進んでいることを感じました。

5月16日に東海地方まで梅雨入りとなったと報じられました。ひょっとすると，甲信地方も5月のうちに梅雨入りとなるのでしょうか。昨年のように，毎日雨が降り，青い空，眩しい陽射しを見ることができない長梅雨とならないといいのですが…



## 優勝①



4月28日に開催された甲州市老人クラブゲートボール大会において、「ひこどん」チームが見事優勝しました。

「ひこどん」チームは、9月に開催される「ねんりんピック県大会」に甲州市代表として参加することになりました。県大会での活躍に期待したいと思います。

メンバーは次の方々です（敬称略）  
竹内茂雄・矢崎博男・永田公子・白川弘子・中村サト子・竹内よしゑ・矢崎武昭

## 優勝②



5月14日に開催された甲州市なごみクラブ軽スポーツ大会（ペタンク）において、「下小田原和楽会B」チームが見事優勝しました。

「下小田原和楽会B」チームも、9月に開催される「ねんりんピック県大会」に甲州市代表として参加することになりました。こちらも、県大会での活躍に期待したいと思います。

メンバーは次の方々です（敬称略）  
白川弘子、宮川康子、スタウツエンバーガー・シドニー、矢崎武昭

## 甲州市なごみクラブ

甲州市老人クラブ連合会の新しい愛称が、37件の応募の中から「甲州市なごみクラブ」に決定しました。健康で明るいシニアライフを目指し、活動を進めていくとのことです。